



アウトリーチ

11月6日（木） 小田原市文化活動担い手育成授業（アウトリーチ）として、音楽鑑賞会を行いました。本校には『SPICY4』という、クラリネット3人とアコーディオンというカルテットの皆さん方がお越しくださいました。「ディズニーのメドレー」や「ドラえもんのうた」、Mrs. Green Appleのヒット曲など、子どもたちがよく知っている曲を演奏してくださいました。

クラリネット特有の温かい音色に包まれて、「芸術の秋」を堪能しました。



稻作体験学習報告会～招待給食

11月17日（月） 全校が体育館に集まって、5年生による「稻作体験学習報告会」を行いました。

自分たちで種もみの芽出しから始めて、稻刈り・脱穀まで、4年生と協力しながら半年間かけて一生懸命学んだことをいろいろな視点からまとめ、全校児童や5年生の保護者の方々、おやじの会やお手伝いいただいた地域の方々に、しっかりと報告しました。劇やスライドを使ったクイズなどもあり、わかりやすく伝える工夫もしていました。お手伝いいただいた方々には感謝のメッセージをお渡しし、次年度の5年生（現4年生）には、稻作体験学習のよさや伝統を引き継ぐこともできました。

今年度も長期間にわたりご協力いただきありがとうございました。子供たちにとって、とても貴重な体験となりました。稻作活動にご協力いただいたすべての方々に、厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

報告会の後、お手伝いいただいた方々をお招きして、どろんこ田で収穫した新米を食べる『招待給食』を行いました。

今年度は子供たちの教室に移動していただき、児童と一緒に会食していただきました。

精米したての新米のおいしさも然ることながら、お米作りに関わったもの同士がその時の大変さやエピソードを話しながら食べるのはとても楽しく、稻作体験学習のよさを改めて実感しました。



たまねぎの苗植え

12月9日（火） 今年も、JAかながわ西湖・青壮年部の方々とNPO法人小田原食とみどりの方々にご指導・お手伝いいただきながら、たまねぎの苗を植えました。1, 6年生、2, 5年生、3, 4年生の3グループに分かれて行ったので、異学年交流の機会にもなりました。上学年が下学年を手伝う姿があちらこちらで見られて、とても微笑ましかったです。

来年の5月の連休明けくらいに、収穫をする予定です。またひとつ、楽しみが増えました。

ご協力をいただいた皆様、今年度も貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。



んなで楽しめる授業でした。



曾我小まつり

12月16日（火）子供たちが4つの縦割り班に分かれて、楽しいレクリエーションを行う『曾我小まつり』が行われました。11月上旬の代表委員会で提案され、それから何度も話し合いを重ね、子供たち主導で企画・運営してきました。当初予定されていた開催日が延期されるなど、想定外のこともありましたが、子供たちは大いに盛り上がっていました。どの班でも上級生がリーダーシップを発揮して、低学年の面倒を見るなど、しっかりまとめてくれている場面が多く見られました。



ベルマーレ湘南の方々と

12月12日（金）湘南ベルマーレの方々を講師に招いて、小学校体育巡回授業を実施しました。

2校時は1～3年生、3校時は4～6年生が授業を受けました。手で扱うのもままならないのに、ましてや足でボールをコントロールするのは、特に低学年にとっては至難の業。最初は四苦八苦している様子も見受けられましたが、徐々に慣れてきて、楽しそうにドリブルなどができるようになっていました。コーチの方がテンポよく指導してくださったこともあり、サッカーの得意な子も不得意な子も、み



充実した冬休みを

今年度の冬休みは12月25日（木）から1月7日（水）までの14日間になります。

年末年始、生活リズムを崩しやすい時期でもあります。風邪などをひかないように体調管理に気をつけてください。

2025年も本校の活動にご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございました。来年もまた何卒よろしくお願い申し上げます。

曾我小学校にかかるすべての人にとって、来る2026年がよい年でありますように。